

## Se entregó jagüey y se mejoró la vía en comunidad wayuu Cachaca 3, zona rural de Riohacha

**Riohacha, La Guajira, 19 de julio de 2023.** Este martes, el director de la UNGRD, Olmedo López Martínez, hizo entrega de un jagüey y el mejoramiento de vía para la comunidad Cachaca 3, en zona rural de Riohacha.

Ingenieros militares del Ejército Nacional estuvieron trabajando durante varias semanas, adecuando este espacio de agua para que en temporada de lluvias la comunidad pueda hacer una buena recolección del recurso hídrico.

La comunidad entregó a Olmedo López ‘el bastón de la palabra’, para reafirmar que los compromisos pactados con el Gobierno del presidente Gustavo Petro se están cumpliendo y se van a seguir ejecutando hasta que todas las necesidades de la comunidad sean resueltas.

“Líderes de la comunidad wayuu Cachaca 3 le agradecieron al presidente Gustavo Petro por iniciar la ampliación del jagüey para garantizar el reservorio de agua para las familias wayuu”, señaló el director de la UNGRD.

Indira Illidge, líder wayuu, destacó la labor de los ingenieros militares y de la UNGRD en el desarrollo del proyecto, que “nos permitirá tener una vía para el tránsito de carrotanques con agua potable y un jagüey para reservar agua”.

Por su parte, la artesana Viviana Fonseca, quien lleva muchos años viviendo en esta comunidad, recibió con mucha alegría y optimismo estas obras que les mejora la calidad de vida. “Con las nuevas adecuaciones hechas en el jagüey, ya no vamos a tener que caminar largos trayectos para buscar agua; incluso, íbamos a pie a Riohacha para tener una pimpina de agua”, manifestó.

“Ahora, con el favor de Dios, cuando llegue la lluvia, vamos a tener suficiente agua para los animales y para otras actividades en la ranchería”, indicó esta mujer wayuu.

En esta misma comunidad se entregó agua potable en carrotanques. De igual forma, se realizaron actividades recreativas con los niños wayuu de la zona, dirigidas por el Ejército Nacional.